

LA CEDHNL LLAMA A ADOPTAR MEDIDAS DE FONDO PARA PREVENIR LA VIOLENCIA ESCOLAR

Ante la coyuntura que existe en el Estado respecto a la necesidad de promover entornos educativos pacíficos, Sofía Velasco Becerra, presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Nuevo León, y Frans Limpens, experto en la promoción de la Paz y Derechos Humanos, propusieron medidas que prevengan, mediante modelos cooperativos y lúdicos, la violencia escolar.

Lo anterior, en una rueda de prensa que se brindó en el contexto del Primer Seminario de Educación para la Paz y Derechos Humanos, que organizó este Organismo, al que acudieron 56 docentes de educación básica.

En el diálogo con medios de comunicación, se reflexionó sobre la importancia de que las y los maestros cuenten con las herramientas adecuadas para promover la convivencia pacífica en la comunidad educativa.

“Es necesario renovar el modelo educativo mexicano a efecto de establecer principios que fomenten la colaboración, la solidaridad y el respeto a la diversidad”, dijo Velasco Becerra.

Por su parte, Fran Limpens, refirió que con modelos pragmáticos, sencillos y divertidos puede impactarse en la formación de las y los alumnos.

“Es importante sensibilizar al personal docente de los planteles educativos, porque son los que interactúan con el alumnado y así ellos pueden multiplicar la cultura de la paz en el salón”, expresó el especialista.